

## ●石井大使歡迎晚餐會



生  
同二  
斷つ  
しき  
遣米特大命使石井君子

農界資料

## 戦後の準備に就

讀者記者

讀者記者  
記者足下吾々日本人が當國に來る事は勿論だ  
しても我本國の法理を遵守し、在留生活を守  
出生、婚姻、死亡等の事件が生じる度  
が吾々は同時に當國の法律規則を遵守すべきことを決して忘却してはならぬ。當地に來住する以上は當國の  
法律を一通りは誰れでも心得置くべきは勿論だ  
きことで私は知りませんからなぞいつて跡からオツツクものでない。法律の前には法律を知らなかつたこと  
ふ情實は毫も假借しない。一旦犯したが最後還慮も會釋も無くドシ  
法律の制裁は及ぶもので其法律を守らなかつた結果折角汗水流してコ  
ラへ上げた土地財産も沒收さる様  
な不幸を來たすから日常能く心掛けて置かねばならぬ。今左に出生届の所からして述べて見よう。

此届出は當國に在する者であります。内外人の區別はありません。此登録を怠つたる者は、法第三八八條で五「ミル」以下に罰金に科せられ再犯の場合には二倍の罰金を科せられることになります又これ計りません。當國法津には當國市民權を得られた者は當然當國人になるが故に此市民權といふものは、當時に於けることになつてをります。當然市民權に就て大切なものになつてをります。當國市民權は死後直接相續人又は遺言者に渡されませんが兎に角大事なものだと思ひ置きます。矢張免倒な手續をせねばなりません。此の手續は死後直接相續人が相續する民法では遺産の相續は死後直接相續人が相續する民法では遺産は法定相續人が相續するが故に死後直接相續人を御記憶を願ひ置きます。夫れから遺産の場合です。遺産は法定相續人が相續するが故に死後直接相續人を御記憶を願ひ置きます。夫れから遺産の場合です。遺産は法定相続人によるものと見なすが右の届出が解つてあります。法定相續人とは當國で出生當時に登録手帳にて居りますれば明白な事實ですが右の届出が解つてあります。法定相續人たることを證明するため倒手續が入用です。殊に免倒手續があるのがあります。此等の免倒を抱いて買入れた土地でも右の登録を解消したる爲めに其土地の登録を解消したる爲めに其土地の登録を解消したる爲めには出生子の届出を定期的に行つて置くことが必要です。

「出生、婚姻、及死亡届出規則」第十八年三月七日布告令第九號)第五五十三條、五十四條、第五刑法第三百八十八條、民法第五第一、五七二條。第一、五七四

高岡専太郎述  
アの療法▲  
アの特効薬で、  
れば、どの種類  
滅する事が出来る  
薬品が使用され、  
他の薬品があるけ  
は依然としてマラ  
ある、キニーノ  
再發したと云ふ  
しない證據である  
用法の色々  
遂に効く代りに効  
筋肉注射は幾力  
由つて腸から入  
射部に硬結が  
場合に必要である  
子も入り根治療法  
に由つて腸から入  
研究され、そして  
收が悪くなるつて  
從つて注射は一  
完全な者では無  
代りに少量宛  
時間内に服了す  
三日間服薬、次  
に述べる治療法  
物で、最も良の  
出來る最良の

自身で完全に治療が出来るので、から辛棒して實行せらるゝ事。△最初にマラリヤに罹つて、其日は矢張り八時間内に一、二回の出ぬ様になる迄続ける、熱した後も治療法として二ヶ薬すれば安全である。  
△再發の時及慢性マラリヤ上述の方法で二ヶ月間必ず効果が現はれ反対の場合には治癒上に身體が強健であれば同じく服薬しても効果が現はれ反対の場合には治癒上に身體が悪き傾向がある故病中には特意して不養法をしてはならぬ。  
●今年は非常に豊作である  
本年の天候と稻作との關係は農務省農事試驗所技術師安藤泰氏は語る。昨今の暑熱は之を明治年間の記録に見ると明治十九年月以来の高度であつて信州その他地方の報告に依るご餘り旱魃(せか)の爲め多少水害(すいがい)つて来る箇所もあるらしいが因作は無く暑いほど稻作には貞である併し稻作に取つて最も士期は勿論八月であるから如何月の天候が良好でも八月に入れる冷を覺ねるやうな事があつてもならぬ明治三十八年は七月が非常に豊作であった同年五月この氣壓の配置が甚だ良い年は因作に終つた●今年の天候殊に去五月中の配慮を見るが明治四十年目似してくるが同年の七八月は殊に暑くて豊作を豫想せしめたが至つて雨雲の天候となつた爲を年は因作に終つた

北風が吹くに終つた。▲順調に相手を含んで、农作物の生産も順調である。しかし、今年の兩國は、まださであつて、道路は云々。龜清ながのふの東京、美濃の岐阜、山梨の甲府、長野の松本、新潟の長岡、福島の郡山、宮城の仙台、岩手の盛岡、青森の弘前、秋田の横手、山形の鶴岡、福井の越前、滋賀の近江、京都の丹波、奈良の大和、和歌の紀伊、兵庫の播磨、淡路の但馬、鳥取の石見、島根の出雲、山口の備後、長崎の肥前、佐賀の肥後、福岡の筑前、大分の日向、熊本の筑後、鹿児島の薩摩、沖縄の琉球など、全國の天候が順調である。

佐賀新築工事組の受負はる筈なり。▲科講習会も晴天で開催され、日舉行せり。上級会員は三十一年に於ける開會を終り、翌年は十二月一日總會を開く。市内に於ける開會は三十一年十一月二日、佐賀各地の明治書院出身者で開かれたものである。▲市内に於ける開會は三十一年十一月二日、佐賀各地の明治書院出身者で開かれたものである。

衛生講話

## ラリアの療法

佐賀新築工事組の受負はる筈なり。▲科講習会も晴天で開催され、日舉行せり。上級会員は三十一年に於ける開會を終り。合、嬉野・野口・西嬉野・小畠・向日・雨明の六ヶ所にて、向氣候で晴天氣。佐賀は三十一年に於ける開會を終り。合、嬉野・野口・西嬉野・小畠・向日・雨明の六ヶ所にて、向氣候で晴天氣。

大正六年九月廿一日

東京電報 (八月十五日)

◎雜錄

●伯國貿易漸く順調

●奥田、松岡兩氏男爵を授らる  
東京市長奥田義人、貴族院議員松岡康穀の兩氏は本日左の如く男爵を授けられたり

東京市長

貴族院議員

奥田義人

依勳功授男爵(特に被列華族)

●奥田義人氏は万延元年生、鳥取縣士族奥田鐵藏の三男にして明治十七年東京帝國大學法科大学卒業、農商務大臣秘書官、内閣官報局長、衆議院書記官長、柘殖務次官、農商務次官、文部次官、法制局長官、宮中顧問官に累進、内務次官、行政裁判所長官、農商務大臣に歴任現に貴族院議員、私立日本大學長たり

法博士たり

●松岡康穀氏は舊德島藩士松岡左衛門の四男、弘化三年生、明治三年前内務大臣一本喜徳郎氏本日権密顧問官に任せられ左の如く親任式行はれたり

貴族院議員法學博士

一本喜徳郎

任権密顧問官

●一本喜徳郎氏権密顧問官に任せらる  
前内務大臣一本喜徳郎氏本日権密顧問官に任せられ左の如く親任式行はれたり

貴族院議員法學博士

一本喜徳郎

任権密顧問官

●北米電報

●獨船八隻捕獲

露西亞に於ける共和政體の宣言と王黨首領の捕縛  
ケレンスキ一氏及び司法大臣ジャラロンチニ氏に依りて調印せられたる宣言書に曰く國家の組織不確を明かにすべく政府は茲に共和政體を布告す。是れモスコ一會議が満場一致を以て此の議案を承認せるに因る。(露都十八日發電)

去る十四日王黨謀反の首領コルニコフ將軍はモヒローの自邸に於てケレ

ンスキ一政府軍の爲め捕縛され續いて廿三人の幕僚も又捕縛さる。尚ほ

アレキシーフ將軍はケレンスキ一氏と最近偶發事件に付き長談議の後自

殺を企てたりこの噂傳はる(露都十八日發電)

●米國の對外徵兵案  
下院に廻附せられたる同案は政府の希望に依り同國在留外人の本國政府と協議の結果を得事せり。伊太利、英國及佛蘭西は同案を承認すべしと期待せらる(紐育廿六日發電)

●支那大統領夫人死す  
支那共和国大總統夫人死去す(北京十五日發電)

